



»Böhmisches-Mährischer-Frühling« in Eiersheim

KÜLSHEIM-EIERSHEIM. Die Eiersheimer Musikanten veranstalten für Freunde der Böhmisches-Mährischen Blasmusik am Samstag, 7. Mai, um 20 Uhr ihren achten »Böhmisches-Mährischen-Frühling« im Gemeindezentrum Eiersheim. Die Besucher erwartet wie-

der ein Programm mit Polkas und Walzermelodien aus Böhmen, Mähren und dem Burgenland sowie Egerländer Blasmusik aus der Feder von Ernst Mosch. Das Konzert steht unter dem Motto: »Blasmusik Pur – Das ist unser Leben.« Unter der Leitung von Dirigent

Eddy Hauck, seit diesem Frühjahr Träger der Landesmedaille des Landes Baden-Württemberg für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement als Dirigent bei den Eiersheimer Musikanten, werden diese erneut ihr Bestes geben. *wokru/Foto: privat*